

Semana 2

Durante mi tiempo en las escuelas (escuela secundaria y universidad), aprendí mucho sobre este país (Estados Unidos), otros países, y un poquito sobre Hispanoamérica, sin embargo, no mucho. La historia de estos países y esta parte del mundo es muy complicada e interesante, más que aprendí en otras clases. Especialmente cuando hablamos sobre sociedades muy complejas como los Incas, Mayas y Aztecas. Siempre siento que mi cerebro no puede comprender el impacto Europa tuvo en el resto del mundo. Su ideas y cultura cambiaron mucho en el mundo. Cambiaron y destruyeron civilizaciones que no necesitaban su “ayuda” ni querían su “ayuda”. Clases como esta y viajar a otros países, me dieron una perspectiva diferente con respecto a las naciones que fueron invadidas y colonizadas. Siempre pienso en los nativos americanos y en las cosas terribles que sufrieron, sabiendo que muchas otras civilizaciones también sufrieron. Recuerdo algo de otra clase de ODU: Más o menos, esos con el poder escriben la historia. Los ganadores de las guerras y del poder escriben historia. Pensé esto cuando estaba leyendo las preguntas de Luis. La identidad hizo la historia porque la historia fue escrita por la gente y la identidad de la gente que ganó. ¿Es posible encontrar la historia desde otra perspectiva, desde la perspectiva de los que no tienen poder? Para mí, parece que estas historias solo provienen de la fuente. Por ejemplo, cuando un arqueólogo descubre algo nuevo, algo que cuenta una historia diferente.